
Cubano Echevarría en
conferencia de prensa en Ostrava

La Habana,12 jun (RHC) El saltador cubano Juan Miguel Echevarría, que impresionó al mundo del
atletismo hace solo 48 horas por su extraordinario salto de 8,83 metros en Estocolmo, Suecia, se
presentó este martes en conferencia de prensa, previa a la justa atlética que se disputa en la ciudad
checa de Ostrava.

Echevarría, de 19 años de edad, y actual campeón mundial bajo techo, estuvo acompañado por el
sudafricano Luvo Manyonga, y el saltador local Radek Juska, todos hablaron sobre objetivos y planes
futuros.

Manyonga: Mañana va a ser un gran día, hay tantas expectativas en salto de longitud. Espero que el
clima sea agradable, espero que descansemos lo suficiente de Estocolmo. Todo es posible mañana; de
todos modos, espero que tengamos una buena competencia.

Echevarría: Creo que mañana el mundo espera que tengamos una gran actuación. Sin embargo, no
puedo decir qué tan gordo será el salto.
Juška: Si el clima es bueno, podríamos saltar muy lejos. Estoy seguro de que los muchachos (Manyonga,
Echevarría) realizarán grandes saltos y espero unirme a ellos.
Por su parte, sobre su brinco de 8.83 en Estocolmo, Echevarría, apuntó
Sabía que sería un salto largo, pero sinceramente no lo esperaba. La audiencia también nos ayudó y la



rivalidad con Manyonga. Ahora estoy en buena forma, quiero llegar lejos.
Juška: Fue un salto increíble, no podía creer eso. Tengo que admitir que he visto el video del salto de
Echevarría por 100 veces.
Manyonga: Como dije antes, todo es posible, nunca se sabe. Depende de cómo reaccione el cuerpo,
pero espero que todo salga bien mañana. Definitivamente hay una gran posibilidad de romper los 9
metros pronto, todos están presionando los límites y la rivalidad entre nosotros también podría ayudar.
Echevarría: Puede llegar el momento en que alguien rompa los 9 metros pero creo que todavía está muy
lejos. Es una gran barrera, también mentalmente. Pero podría suceder un día.
Juška: Creo que los muchachos me ayudarán a llegar lejos; ellos pueden empujarme mucho En la
República Checa no hay nadie con quien pueda competir, por lo que ahora hay una posibilidad en
Ostrava de superar mis límites.
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Sobre el que se pueda romper el récord de la reunión deOstrava (8.38), también comentaron Manyonga
y Juska
Manyonga: He sido constante sobre los 8.40 este año, así que creo que es posible romper el récord en
Ostrava. Depende del clima, del público. Pero estamos en buena forma. En primer lugar, Radek debería
romper el récord, y después de eso podríamos, señaló.
Juška: Me alegro de que Manyonga confíe tanto en mí, me alegraría si el récord se rompiera con los tres,
sería una reunión increíble. En Ostrava hay grandes admiradores, así que creo que pueden ayudarnos a
grandes actuaciones.

En la competencia de salto largo, programada para este miércoles en Ostrava, también competirán, el
jamaicano Damar Forbes, el griego MiltiandisTentoglu, el sudafricano Ruswahl Samaai, y el campeón
olímpico de Río 2016, el estadounidense Jeff Henderson.
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